

Einsparungen/Ampeln

Kategorie

Verkehrsflächen und -anlagen, ÖPNV

Kurzbeschreibung

wir haben zu viele Ampelanlagen!!

Erläuterung

Ich kenne keinen Ort mit so vielen unsinnigen Ampelanlagen wie Nottuln!!!! An der Dülmener Straße könnte mindestens 1 Ampelanlage abmontiert werden. Die restlichen Ampeln müssten als Drückampeln umgerüstet werden. Die Ampeln an der Dülmener Straße dienen nicht der Sicherheit, da die Autofahrer genervt durch die vielen Ampelanlagen nur darauf konzentriert sind, möglichst bei Grün zu fahren und schnell noch Gas geben, aber gar nicht mitbekommen, wenn sich kleine Kinder auf dem Bürgersteig befinden. Dadurch sparen wir Strom, weniger Autoabgase und für uns alle mehr Sicherheit.

Kommentare

Nachhaltigkeit

geringerer Stromverbrauch & weniger Abgase

Effizienz

einmalige Mehrausgabe für Umrüstung - geringere Stromkosten

Praktikabilität

Zuständigkeit liegt bei anderen Straßenbulasträgern

soziale Gerechtigkeit

ja

Zuständigkeit der Fachausschüsse

Zuständigkeit liegt bei anderen Straßenbulasträgern Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen